



Christoph Schmid (links) und Manuel Dinter (rechts) übergaben die 350 Euro-Spende an den dritten VKKK-Vorsitzenden Günther Lindner. Foto: Artmann

Burschen spenden Erlöse für krebskranke Kinder

KATZDORF. Den Erlös vom diesjährigen Eisstockturnier der Katzdorfer Vereine in Höhe von 350 Euro übergab der Burschenverein „Edelweiß“ in Katzdorf an den Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern. Zur Ausschuss-Sitzung mit Vorsitzendem Christoph Schmid und Stellvertreter Manuel Dinter hatte sich auch der dritte Vorsitzende des VKKK, Günther Lindner, aus Regensburg eingefunden. Dieser stellte den Burschen den Verein und den Aufgabenbereich

vor. Der VKKK wurde 1989 von sozial engagierten Bürgern gegründet und ist zwischenzeitlich auf 1000 Mitglieder angewachsen. Er ist unabhängig und gemeinnützig und wird aus privaten Spendengeldern finanziert. 2010 wurde für Millionen ein modernes Elternhaus mit 23 Appartemen in der Nähe zum KUNO-Gebäude am Südhang vor der Uni gebaut. Lindner dankte den Katzdorfern für ihre Spende aus dem Erlös von Startgebühren und Verpflegungskosten des Turniers. (bat)

Projekte helfen in Afrika den Ärmsten